



## Optimalkan Pengawasan Orang Asing, TIMPORA Lombok Tengah Gelar Rapat Koordinasi

Syafruddin Adi - [NTB.KAMPAI.CO.ID](http://NTB.KAMPAI.CO.ID)

Mar 11, 2024 - 21:27



Mataram NTB - Kembali Kegiatan rutinitas yaitu Rapat Koordinasi bersama Tim Pengawas Orang Asing (TIMPORA) yang dilakukan secara berkala oleh Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram, Rabu 6 Maret 2024 di RM Hotel, Kute Mandalika,

Kabupaten Lombok Tengah.

Rapat yang digelar TIMPORA tingkat Kabupaten Lombok Tengah ini dihadiri perwakilan lembaga dan instansi terkait seperti Kepolisian, TNI, Kepala Badan / Dinas Pemerintah Daerah, hingga Camat Se Kabupaten Lombok Tengah.

Tema yang diambil dalam rapat tersebut: “Perkuat Sinergitas dan Optimalisasi TIMPORA dalam menjaga Ketertiban Orang Asing dan Keamanan Masyarakat di Wilayah Kabupaten Lombok Tengah”.

Rapat tersebut dibuka Kepala Seksi Intelijen dan Penindakan Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram, Putu Agus Eka Putra, Rabu (06/03/2024).



Dalam sambutannya, Pria yang kerap disapa Putu dikalangan wartawan ini mengatakan bahwa sesungguhnya tindakan pengawas terhadap Orang Asing di wilayah Nusa Tenggara Barat (NTB) khususnya Kabupaten Lombok Tengah tidak akan terlaksana dengan maksimal tanpa turut serta seluruh stakeholder terkait.

“Sumber Daya Manusia (SDM) yang kami miliki sangatlah terbatas untuk dapat melakukan pengawasan terhadap orang asing di seluruh wilayah pulau Lombok. Oleh karenanya Sinergitas dan kolaborasi seluruh yang tergabung dalam TIMPORA diharapkan terus terjalin dengan baik dan semakin kuat sehingga dapat melakukan Pengawasan secara optimal,”ucapnya.

Lebih lanjut Putu menegaskan, bahwa di masa seperti saat ini, kedatangan Orang Asing ke Indonesia merupakan hal yang tidak bisa dihindari, namun perlu difahami kehadirannya selain membawa manfaat berupa investasi dan kegiatan yang dilakukan selama berada di Indonesia, akan tetapi sering kali juga menyebabkan timbulnya permasalahan yang menimbulkan gangguan pada masyarakat.

“Keberadaan mereka bukan saja mendatangkan rezeki bagi negara dan masyarakat, tetapi juga dapat menimbulkan dampak terganggunya kehidupan masyarakat, oleh karenanya Pengawasan terhadap orang asing menjadi salah satu hal krusial yang perlu dilakukan,” tegasnya.

Ia berharap melalui rapat seperti ini seluruh stakeholder yang tergabung di dalam TIMPORA terus menunjukkan kerja sama untuk menciptakan Ketertiban dan keamanan untuk masyarakat. (Adb)